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Vorsitzenden des Sportausschusses 
Herrn Frank Sauerzweig 
Nogenter Platz (Rathaus) 
 
53721 Siegburg 
 

Siegburg, 05.03.2021 
 

 

Sitzung des Sportausschusses am 8. März 2021 

 

Sehr geehrter Herr Sauerzweig, 

die CDU-Fraktion stellt zu Tagesordnungspunkt 8 der Sitzung des Sportausschusses am 8. 
März 2021 „Vorstellung des Gutachtens zu den Kunstrasenplätzen und Kleinspielfeldern in 
Siegburg“ folgenden Antrag:  

Die CDU-Fraktion beantragt zu beschließen, im Jahr 2022 und 2023 jeweils zwei 
Kunstrasenplätze zu sanieren. Vorbehaltlich einer sich ggf. aus dem Gutachten des 
Ingenieurbüros Dr. Fischer zwingend ergebenden anderen Priorisierung sollte in der 
Sommerpause 2022 mit den Kunstrasenplätzen des SSV Kaldauen und im Walter Mundorf-
Stadion begonnen werden. Die Sanierung der beiden weiteren Kunstrasenplätze soll dann im 
Jahr 2023 erfolgen. Die notwendigen Mittel sind in den Haushalten 2022 und 2023 zur 
Verfügung zu stellen. Die Sanierung der Kleinspielfelder an den Schulen soll parallel dazu 
erfolgen. 

 

Begründung: 

Bereits zur Sitzung des Stadtrates am 10. Dezember 2020 hatte die CDU-Fraktion den Antrag 
gestellt, ein Konzept für die Sanierung der Siegburger Kunstrasenplätze einschließlich der 
Kleinspielfelder an den Schulen vorzulegen. Da das o.g. Gutachten als Grundlage für ein 
solches Konzept erst nach der Sitzung des Stadtrates am 18. Februar 2021 und der 
Aufstellung des Haushaltes 2021 vorgelegt werden sollte, hatte die CDU-Fraktion zur 
Ratssitzung am 18. Februar 2021 beantragt, Mittel im Haushalt 2021 und in der 
mittelfristigen Finanzplanung vorzusehen, damit die notwendige Sanierung der Plätze 
umgehend angegangen werden kann. Dieser Antrag der CDU-Fraktion wurde abgelehnt, 
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Mittel im Haushalt 2021 stehen demnach nicht zur Verfügung. Die CDU-Fraktion ist nach wie 
vor der Auffassung, dass es notwendig ist, den Vereinen frühzeitig Planungssicherheit zu 
geben und beantragt daher, schon jetzt zu beschließen, in den Jahren 2022 und 2023 jeweils 
zwei Plätze zu sanieren und im Haushalt die dafür notwendigen Mittel zur Verfügung zu 
stellen.                         

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Jürgen Becker  gez. Anna Diegeler-Mai  gez. Michael Römer 
1.Fraktionsvorsitzender Fachfraktionsvorsitzende  Sportpolitischer Sprecher 
    Gesellschaftspolitik 
 
         f.d.R.  gez. Petra Schonlau 

 


